



Ensemble, nous avons le pouvoir de transformer le monde !

Alors si, vous aussi, vous souhaitez reprendre le contrôle de votre existence, si vous aussi vous souhaitez faire partie des acteurs du changement aux côtés d'entrepreneurs, d'associatifs, de politiques, d'éco-citoyens engagés, d'artistes, de femmes et d'hommes comme nous; si vous aussi vous souhaitez faire partie du premier rassemblement politique et citoyen de l'histoire de la Vème République, rejoignez-nous nombreux. Il est temps de faire entendre notre voix, votre voix.

Nous vivons un changement de civilisation.

Rendez-vous le 24 mars.

VOS CONTACTS

- Secrétariat général
Tel : 06 58 33 12 27
mail : secretariat@lerassemblementcitoyen.fr
 - Bureau communication
Mail : communication@lerassemblementcitoyen.fr
- Web : www.lerassemblementcitoyen.fr



Une nouvelle façon de faire de la politique pour un monde nouveau

- Le temps est venu de libérer la parole citoyenne. Il est vital de rompre avec les logiques politiques passées, et particulièrement celle qui veut que nous, les citoyens anonymes, les forces vives de la France, soyons exclus des décisions qui conditionnent notre avenir.
- Le temps est venu de donner du sens au mot « Rassemblement ». La politique n'est pas l'union au service d'une élite qui entend préserver ses priviléges et ses pouvoirs. Elle doit être l'union au service des idées et des expériences, en vue de construire une société où chacun a sa place. Ceci passe par la création d'un mouvement politique d'un genre nouveau.
- Le temps est venu d'agir pour un autre modèle de société. Un nouveau monde existe déjà mais qui malheureusement n'intéresse pas les politiques actuels. Car l'éthique économique existe : dans les entreprises de l'économie sociale et solidaire, dans les organisations socialement responsables, dans les PME, l'artisanat... Car la solidarité existe : dans les associations, dans nos villages et dans nos quartiers... Car l'innovation écologique et sanitaire existe : dans nos universités, dans les entreprises agissant sur les marchés émergeants, dans nos territoires et jusque dans nos maisons.
- Le temps est venu de rompre avec les conservatismes, où qu'ils se trouvent. Un grand nombre d'entre nous ayant appelé à voter François Hollande, voulons agir pour la réussite de notre pays. Plus personne ne croit au bienfondé des clivages « gauche, droite, centre ». Il n'y a jamais eu d'un côté ceux qui ont du cœur contre ceux qui créent de la richesse. La France, c'est le progrès, parce que les citoyens inventent leur liberté et refusent les injustices dont ils sont victimes. Chacun est ainsi appelé à être acteur du changement, dès lors que l'objectif qui nous rassemble est de vivre mieux, collectivement, que ceux qui nous ont précédés. Nos différences ne doivent pas servir à nous diviser et à nous opposer. Elles sont notre richesse si nous décidons de relever le pari de l'intelligence collective.

Le temps est venu de nous retrouver, et de combattre pour notre avenir commun.



Les 4 fondamentaux

Le Rassemblement citoyen, qu'est ce que c'est ?

C'est l'union des femmes et d'hommes réunis autour de la volonté commune de construire une société plus juste dans un monde durable et plus sûr.

Un parti de droite ? De gauche ? Du centre ?

C'est un parti qui a su s'affranchir des vieilles idéologies et des anciens clivages pour proposer une vision, un modèle en cohérence avec les défis que nous devons relever collectivement. Un parti citoyen fondé sur la démocratie active et participative, basé sur les principes de l'économie pour inventer la société de demain.

En quoi le Rassemblement est-il différent de tous les autres partis politiques ?

C'est un OVNI politique fondé sur la règle d'une double parité absolue hommes/femmes et politiques/société civile.

Quel est l'objectif du Rassemblement ?

Le Rassemblement pourrait se comparer à une coopérative politique, il souhaite fédérer autour de valeurs communes, au delà des clivages habituels. Il prétend être en mesure de faire partager sa vision de l'avenir et participer à l'élaboration d'une nouvelle société à l'échelon local, national et européen.

- ➊ Vous êtes convaincus que les fondements sur lesquels repose notre pacte républicain sont remis en cause par la croissance des inégalités, par le communautarisme et la corruption sous toutes ses formes. Il ne peut y avoir la confiance de nos concitoyens et l'adhésion à ce pacte sans une volonté politique forte et inébranlable. Elle doit s'attaquer à ces défis par des mesures concrètes et un comportement exemplaire : une stricte égalité homme/femme d'une part, politique et société civile d'autre part, un retour à l'équité comme objectif majeur des politiques, la mise en oeuvre d'une répression efficace des trafics d'influence et délits financiers.
- ➋ Vous êtes convaincus que la 3ème révolution industrielle (qui repose sur les énergies vertes et internet) nous offre la seule voie possible de développement et prospérité partagée et durable. Elle prône les énergies renouvelables et sans carbone, la revalorisation de l'économie locale et de ses acteurs. Elle est prometteuse de centaines de milliers d'emplois non délocalisables.
- ➌ Vous êtes convaincus que la sécurité humaine est un objectif central de toute vie en société. Elle impose de sortir des dénis de réalité, qu'il s'agisse de la mise sur le marché de produits toxiques (à l'instar de notre agriculture dont il faut repenser le modèle), mais aussi de l'exposition à des risques climatiques et financiers.... Elle exige une politique de vérité et de transparence, mais aussi une participation de toute la société à la réduction des problèmes.
- ➍ Vous êtes convaincus que l'Europe est une planche de salut à condition qu'elle soit réformée de l'intérieur. Pour y parvenir, il faut faire cesser la compétition malsaine entre Etats à l'intérieur de l'Europe en harmonisant la fiscalité, les politiques budgétaires et sociales. Il faut refonder l'idéal européen et promouvoir la solidarité entre les peuples.